

Assemblée générale de l'AAMAA du 23 Mars 2023

En ce temps printanier, nous avons pu visiter la société CAUCHARD, qui était une cartonnerie en 1948, puis est devenue une fabrication de boîtes d'archives en 1950, rachetée par la société LUQUET-DURANTON située à QUINTENAS.

Celle-ci détient le label « Entreprise du patrimoine vivant » qui est une distinction attribuée aux entreprises françaises pour l'excellence de leurs savoir-faire artisanaux et industriels. 2 types de carton, 80 % pour les archives, 20 % pour la Bibliothèque de France et 8 % pour l'export sont fabriquées et datées à la cadence de 80 boîtes par jour.

Nous nous sommes ensuite rendus à la salle des fêtes où, Madame Sylvette DAVID, maire de QUINTENAS, nous avait préalablement accueillis.

Monsieur Sylvain DESBOS ancien maire de Quintenas accompagné de son épouse nous ont rendu une agréable visite.

Madame VOLLE, professeur d'histoire à la retraite, de l'Association « Mémoires d'Ardèche et temps présent » nous a fait un exposé sur les différents types de jardins suspendus, ceux de LE NOTRE, tels que nous les voyons par exemple à LABEAUME (07), puis jardins intemporels et jardins ouvriers. Nous finirons cette présentation par une citation : « Si tu veux être heureux, fais toi jardinier ».

Après un apéritif et un repas des plus appréciés, sans oublier les chants de Messieurs REYNAUD et MALSERT, nous avons eu l'occasion d'admirer les Land Rover, voitures de haut de gamme de Mr. FAYOLLE.

Très agréable journée, riche de belles retrouvailles dans le cadre annuel de notre Assemblée générale de QUINTENAS.

Maguy PERRIOLAT